

Unsere Oberstufe in Handewitt

Ein guter Ort
zum Lernen



2023/24



SIEGFRIED-LENZ-SCHULE
Handewitt

Liebe Leserinnen und Leser,
unsere Broschüre bietet Ihnen und Euch einen kleinen Einblick in die Arbeit unserer Oberstufe, die sich seit ihrer Gründung 2013 mittlerweile erfolgreich in der Region etabliert hat.

Wir sind eine persönliche und moderne Oberstufe, wo jeder jeden kennt und man sich füreinander einsetzt und interessiert. Wir legen in einem besonderen Maße Wert auf eine verantwortungsvolle und zielgerichtete Vorbereitung auf das Abitur bzw. die Fachhochschulreife. Zudem sehen wir es als unsere Aufgabe, unsere Schülerinnen und Schüler fit für ein verantwortungsbewusstes Leben in der globalisierten Welt des 21. Jahrhunderts zu machen. Den Übergang von Schule zu Beruf und Ausbildung begleiten wir durch Praktika, regelmäßige Berufsberatung und Uni-Tage.

Im Zentrum unserer Arbeit steht zeitgemäßer Unterricht: Wir machen Projekt- und Gruppenarbeit, wir holen Experten von außen an unsere Schule und machen Exkursionen an außerschulische Lernorte.

Von besonderer Wichtigkeit ist jedoch immer der qualitativ hochwertige Fachunterricht.

Im Sommer 2021 ist die Oberstufenreform in Kraft getreten. Aktuelle Informationen über die Neuausrichtung der Profile finden Sie im Oberstufenbereich unserer Schule. Hier finden Sie auch genauere Beschreibungen der Profile.

Viel Spaß beim Stöbern in unserer Broschüre!

Herzliche Grüße



Sabine Rothberg
Schulleiterin



Uli Hald
Oberstufenleiter

Zukunft gestalten - Wirtschaft und Gesellschaft

Profilfach
Geographie



„Mit Ausgangspunkt in Schleswig-Holstein beschäftigen wir uns mit spannenden Themen, die die ganze Welt betreffen.“

„Besonders gefällt mir an der Oberstufe, dass hier jeder Schüler individuell von den Lehrern gefördert und gefordert wird und somit viel erreicht.“



„Durch den Besuch der Oberstufe fühle ich mich besser gerüstet für die gesellschaftlichen Herausforderungen der modernen, globalen Welt.“

Gesundheit, Natur und Umwelt

Profilfach
Biologie



„Ich gehe in die naturwissenschaftliche Richtung, weil mich Phänomene der Naturwissenschaften faszinieren und ich gerne experimentiere.“



„Die Nawi-Fächer sind die besten Fächer, da man unendlich viele Experimente durchführen kann und deshalb eine Menge lernt... und das auf eine spannende Weise.“

„Die Zusammenarbeit zwischen Lehrern und Schülern ist hier super, vor allem sind die Lehrer auch in der Pause für einen da und verschwinden nicht sofort im Lehrerzimmer.“

Sport erleben - Sport verstehen

Profilfach
Sport



„Ich wähle Sport als Profulfach, weil ich mich in vielerlei Hinsicht für Sport begeistern kann und mich Fragestellungen zu Ernährung, Breitensport, Leistungssport, Trainingsplanung und Sportmanagement interessieren.“



„Das Profulfach Sport zeichnet sich wie die anderen Fächer durch seine kompetenten Lehrkräfte aus: Außerdem stehen uns hervorragende Trainingsmittel und Trainingsorte zur Verfügung.“

„Ich fühle mich im Profulfach Sport super aufgehoben! Vor allem aufgrund der großartigen Unterstützung der Lehrkräfte und meiner Mitschüler. Es wird auf Stärken und Schwächen eingegangen, um das Ziel des Abiturs bestmöglich zu erreichen.“

Moderne Schule

Wir stellen uns den Herausforderungen der modernen Zeit und verbessern fortlaufend das digitale Arbeiten in der Oberstufe. Wir benutzen ISev und WebUntis, zudem wird zurzeit für das neue Schuljahr modernstes WLAN im gesamten Schulgebäude durch umfassende bauliche Maßnahmen neu installiert. Zum neuen Schuljahr werden ebenfalls alle existierenden ActivBoards durch modernste elektronische Tafeln in sämtlichen Klassenräumen ersetzt.

Dies sind optimale Voraussetzungen für ein nachhaltiges und zuverlässiges digitales Lernen.



Neue Schulmensa mit Lounge-Bereich

Kürzlich wurde unsere Mensa vollständig renoviert und deutlich erweitert. Das Essen wird vor Ort gekocht und genießt einen guten Ruf. Zur täglichen Speisekarte gehören auch vegetarische Gerichte. Es steht der Oberstufe ein exklusiver Lounge-Bereich zur Verfügung.



Klassen-/Studienfahrten

„In der Oberstufe der Siegfried-Lenz-Schule machen wir neben anderen Fahrten in der 12. Klasse eine Studienfahrt. Beispielsweise geht es an den Gardasee, nach Kroatien oder nach Barcelona“.



„Diese Klassenfahrt war meine bisher beste. Wir haben so viele verschiedene Aktivitäten gemacht, dass es einem nie langweilig wurde. Und wenn doch, hatten wir genug Freiraum, um uns selbst zu beschäftigen. Eine durch und durch gelungene Studienfahrt.“

Partnerschaft mit Dänemark

„Unsere Oberstufe hat eine Partnerschaft mit dem Århus Statsgymnasium. Unsere Schülerinnen und Schülern haben im Rahmen eines Austauschprogramms die Möglichkeit, für eine oder mehrere Wochen am Unterricht der dänischen Schule in Aarhus teilzunehmen.“



Außerdem arbeiten wir im Unterricht mit unseren Partnerklassen in Dänemark zusammen. Beispielsweise machen wir gemeinsame Filmprojekte.

„Wir sind Anton und Christoph.
Wir haben im Rahmen eines
Schulprojekts diese Broschüre erstellt.
Viel Spaß beim Lesen!
Und schaut euch auch mal die
Oberstufen-Homepage unter
siegfried-lenz-schule.de an,
die ebenfalls in einem Schülerprojekt
entstanden ist. Dort erfahrt ihr noch
mehr über unsere Oberstufe!“



Siegfried-Lenz-Schule
Alter Kirchenweg 38
24983 Handewitt
Telefon: 04608-90030

QR-Code für die
Oberstufen-Homepage



SIEGFRIED-LENZ-SCHULE
Handewitt